

2016-17年度RIテーマ ジョン F. ジャーム RI会長

# ROTARY SERVING HUMANITY 人類に奉仕するロータリー



슾 例 毎週金曜日  $12:30 \sim 13:30$ 日 例会場·事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-22-9155 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777 幹事 東郷 学 クラブ会報・雑誌担当 新木明夫 会長 前原榮一 委員 鳥嶋隆一、髙森 勉(歷史編纂·IT·CICO担当)、池末晋介 広報活動委員長 山形 剛

#### Nο. 2041

2016年8月26日発行

# 第2166例会(2016・8・19)報告

- 1. 点
- 2. ロータリーソング
- 3. 出席 100 %表彰・誕生・結婚祝い
- 4. 会長報告5. 幹事報告

- 6. 乾
- 事 7. 食
- 8. 委員会報告
- 9. 新会員卓話
- 10. 点

## ◆出席100%表彰



〈 3年〉横塚直人君 〈44年〉金子福松君 〈 2年〉佐々木綾子さん

## ◆誕生祝い



栗原幸三君、松原 豊 君、横塚直人君、 小林 聡 君、今泉攻一君

#### ◆結婚祝い

園田誠司君



# ◆会長報告

### 前原会長

1. 前例会でご案内致しました規定審議会立法案採決 事項に関する反対表明のアンケート結果についてご 報告致します。回答数は21名でしたので定足数を満 たしました。集計の結果、反対表明に同意する方が 16-21 案に対して14名、16-38 案は17名、16-99 案 は17名でした。3案とも3分の2に達しましたので、 クラブとして反対表明を行いました。

萩原 豊君

- 2. 納涼家族会で皆様から頂きました募金は82,300円 でした。その使途について理事会で審議しましたと ころ、今後の奉仕活動の資金として一時保留にして おくことになりました。
- 3. 明日土曜日午前10から午後4時までの予定で伊勢 崎プリオパレスで地区ロータリー財団セミナーが行 われます。クラブから下井田補助金委員長、阿左美 ガバナー補佐、私会長と東郷幹事、天沼会長エレク ト、そして45周年記念事業委員長の髙森会員、事務 局の清水さんの7名で出席して参ります。
- 4. 来週火曜日から3日間に亘り大間々高校の模擬面 接が行われます。面接官として初日の23日は東郷幹 事・加藤努会員・浦野幸子会員、24日は新井淳一会員 ・小林聡会員・横塚インターアクト担当が、25日の最 終日には下井田パスト会長・奉仕プロジェクト委員長 の栗原秀一会員・青山副幹事の9名の会員にご協力頂 くことになっております。また、栗原委員長は3日 間とも大間々高校さんに出向いて下さいます。

### ◆幹事報告

# 東郷幹事

- ◇ハイライトよねやま197が配信されました。
- ◇納涼家族会決算書を配布致しました。
- ◇納涼家族会の写真を該当者にお渡ししました。
- ◇つつじヶ丘チャリティコンサートのチラシを各テー ブルに配布してありますので、ご協力下さい。
- ◇上期会費未納の方が数名いらっしゃいますので、お 心当たりの方はお早めにお願い致します。
- ◇例会変更のお知らせ

桐生赤城 R C 8/2

桐生RC 9/19(休) 太田RC 9/8、9/22(休) 桐生南RC 9/14 藤岡北RC 8/30

◇クラブ会報が到着しています 桐生RC 8/1

桐生南RC 7/27、8/3

#### ◆乾 杯



#### 栗原(幸)会員

昨日が私の誕生日で古希を迎え ました。過日91才でご逝去された 矢野PGには百歳まで頑張って頂 きたいと思っていましたが、私も 東京オリンピックまで元気で居た いと思っています。

また、入会間もない方が退会さ れたと耳にしました。私と同期の 会員も7名居りましたが、今は私

一人になってしまいました。2~3週間お休みが続い ている会員がいらっしゃいましたら、成るべく声を 掛けるよう心掛けたら良いと思います。夜その様な 事を色々考えておりましたら眠れなくなってしまい、 年を取ったせいかなと思いました。

それでは、会員皆様のご健勝と、西クラブの益々 の発展を祈念しまして、乾杯!!

◆食事メニュ−

1390キロカロリー

枝豆ととうもろこしのサラダ、蟹とニラの卵炒め、 麻婆茄子、香の物、おくらのスープ、白飯、一口デザート

- ◆委員会報告
- ロクラブ運営委員会
- ◇出席報告

#### 早川出席担当

総数61名(免除者12名の内10名出席の為2名を除く) 出席率対象者59名、 出席率対象者出席人数46名 欠席者13名(内前メイク6名) 出席率88.14% 前々例会修正出席率89.83% (最終欠席者6名)

# □拠金委員会

#### **♦====BOX**

山同拠金委員

卓話がんばります 萩原君

萩原さん、卓話楽しみにしています

前原君、園田君、中野君、奥村君、 石戸君、野村君、近藤君、七五三木君

出席100%表彰を頂いて 金子君 松原君、横塚君 誕生祝いを頂いて 昨日70歳の古希を迎えました 栗原(幸)君 納涼会はお世話になりました。あらためて 浦野さん SMAPよりもKWR48の方がずーッと気になるなぁ

野田君 9月19日つづじヶ丘学園チャリティーコンサートご協 力宜しくお願いします 江原君

リオオリンピックで寝不足です

乾君、佐々木さん、井本さん リオオリンピック日本頑張れ 家住君 シチリア料理のイベントが8月31日開催されます。こ 斎藤君 協力お願い致します リサイクル募金にご協力ありがとうございます 舩戸君

# ◇ロータリー財団

七五三木R財団担当 萩原君

卓話がんばります

萩原さん、卓話楽しみにしています

園田君、中野君、奥村君、野田君、舩戸君 髙森さん宜しくお願いします 前原君 出席100%表彰を頂いて 金子君 栗原(幸)君、松原君 誕生祝いを頂いて リオオリンピックで寝不足です 佐々木さん、井本さん 残暑きびしそうです。ご自愛下さい 浦野さん カラオケでベサメムーチョ練習中です 野村君 お盆休みに庭木の手入れをしました 家住君

# ◇米山BOX

河内米山奨学担当

卓話がんばります 萩原君 萩原さん、卓話楽しみにしています

園田君、中野君、奥村君、栗原(秀)君

金子君 出席100%表彰を頂いて 誕生祝いを頂いて 栗原(幸)君、松原君 リオオリンピックで寝不足です 佐々木さん、井本さん オリンピックのテレビを見すぎて眠いです 家住君

日本のメダルラッシュに! 野田君 不覚にも夏風邪をひきました。早退します 野村君 シチリア料理のイベントが8月31日開催されます。こ 協力お願い致します 斎藤君

昨日初めて自分で作ったジャガイモを種イモにして 植えました。昔から二度イモと言われてます 舩戸君

#### 卓 会 話 新



萩原 豊君 (資源回収業)

# 「エジプト滞在時の事」

入会して1年1ヶ月になります。なかなか仕事の都 合で出席できず、申し訳ない気持ちでいっぱいです。 本日は仕事でエジプトに滞在していた時の事を、お 話しさせて頂きます。

私は、1974年に今のみどり市大間々町に生まれ育ち ました。二人兄弟の次男として生まれ、2才上の兄が おります。小さい頃はよく喧嘩して親父に怒られ、よ く泣いた記憶があります。当時は野球が大好きで、学 校から帰ると宿題もせず、近所の友達と暗くなるまで 野球をしていまいた。地元の中学高校と野球部に入り、 毎日汗をかいて、よくあの厳しい練習に耐えていたな あと思います。当時を振り返りますと、野球との出会 いは兄の影響もありますが、小学校の頃に甲子園をわ かしたPLの桑田選手が桐生球場に来て、その送球の 速さに感動し、桑田選手のファンになりました。私が 大変影響を受けた一人です。

高校を卒業すると、東京にある旅行の専門学校に進 みました。旅行会社に入り、世界各国に皆様のお世話 をしてまわれたら良いと思い、添乗員になる勉強をし ておりました。当時、旅行会社は人気で、就職は非常 に困難でした。英語ができ資格も色々ないと入れない 業界でした。偶々、私は本社がエジプトにあるエジプ ト専門の旅行会社と縁がありました。支店は東京にあ るのですが、入社2か月後にエジプト勤務を命じられ ました。知らない土地への憧れと同時に、不安が頭を よぎりましたが、深く考えずに未知なる地エジプトに 行きました。

エジプト航空の直行便で14時間掛けてエジプトに行 きました。ビックリしたのは、機内でイスラム教の人 が、お祈りの時間になると、メッカの方角に向かって ひざまずき、お祈りを始めたことです。CAまでもが お祈りを始めたのです。

カイロに着くと飛び交う言葉はアラビア語、そして お祈りのコーランの音がカイロの町を飛び交っており ました。すごく活気に満ち溢れていました。気温は夏 は30度以上になり、湿気はありませんが肌がジリジリ 焼ける様な感じです。冬場(大体11~3月迄)は大変過ご し易く、観光は主に冬が繁忙期になります。各国から 大勢の人が訪れていました。

面積は日本の約2.6倍あり、人口は7,500万人で、そ の内の2,000万人は首都カイロの人口になります。大卒 の平均月収が当時日本円で約3万円位でした。私の給 料も安かったです。

外資系の5星のホテルは1泊約1万円位です。安宿になると300円位からあり、主に学生が1ヶ月位の考古学の勉強に来る際に良く利用していました。しかし、やはり観光地ですので、外国人向けの食事、移動、お土産等は、ガイドなどに何%か入るので結構高めでした。

食事に関しては、イスラム圏ですので、豚肉、お酒は一切禁止です。しかし精肉屋に行くと、奥から外国人向けに黒いビニールに詰めて、内緒で販売されていました。ビールも同様です。代表的な食べ物は、ターメーヤという空豆をすり潰した日本のコロッケの様な物、その他、はと料理、日本でも有名なモロヘイヤスープもエジプト料理の一つで美味しかったです。高級ホテルに行けばカラオケもあり、大人の社交場でもありました。

宗教はご存知の通りイスラム教で全体の90%、コプトキリスト教が7%です。町で見かける年寄りは信仰心が強く、女性に限っては殆ど肌を他人に見せない服をまとっており、若者はその反面肌をさらけ出し若者らしいファッションをしている人が結構多く居ました。

通貨はエジプトポンドとなり、現在1ポンド約11円です。治安は私が居た当時は非常に良く、警察は多くみられましたが、特に大きな事故やテロはありませんでした。しかし、私が帰国して半年位経つと、新婚の日本人のグループがルクソールのハトシェプト葬祭殿でイスラム原理主義の襲撃に遭い、10名近くが亡くなる悲劇が起こりました。

私は上司からイスラムの人と宗教の話は成るべくではけると教わりました。彼らにとっては神そのがスンからだと。宗教上エジプトで信仰されているのがはなった。ま教上エジプトで信仰されているのがはなり、で、1日5回の礼拝が義務付けらており、時の至る時から回で、街の至るが流れていました。そして、ラマダン月のといる。は預言者ムハマドが神から授かった境遇に思るより、食べ物の有難み、貧しい人の境遇に思るがれており、食べ物の有難み、貧しい人の境遇に思るがよれており、食べ物の有難み、貧しい人の境遇に思るがある月です。みな毎日、太き、人にないとないません。宗教心の強いとなったないしタバコも吸いません。宗教心の強いしタバコも吸いません。宗教心の強いしないまないで、その間は顔がこけ、体調を崩し、イラしてる人が多く居ました。

私生活ですが、やはり日本人会の影響が大きく、色々な行事があります。夏祭りや忘年会、例会、日本で会の野球、現地のアメリカ人との毎週末のソフト良たのの試合等があり、私はペイなのな休みを強用で頂けったり廻っていました。1年に1回大きな休みを呼ばした。ギルーで近くの国に観光に出掛けたりもしました。参加して行った時は、観光の後エーゲ海クルーズに参いして、お常に不愉快な思いをしました。島に着いて、非常に不愉快な思いをしました。島にはするという、おいという、苦い思い出もよみがえります。

エジプト観光は、やはり圧倒的に有名なのは皆様ご存知のメンカフラー王、カフラー王、クフ王のギザの3大ピラミッドです。今から4500年程前に古代エジプト第4王朝の時代に作られました。現在エジプトにあるピラミッドは118あります。

クフ王のピラミッドは正にピラミッドの王様です。 約2 t の石を約230万個積み上げて作られており、基底 部に使われた石には15 t を超えるものがあるとされています。ピラミッド内部には、私も何度かガイドと入りましたが、地下の玄室、女王の部屋、王の玄室や大回廊などが存在しています。1837年にその場所でクフ王の名前が発見されたのを切っ掛けに、クフ王のピラミッドとなりました。真中にあるカフラー王のピラミッドの特徴は、スフィンクスが付属していることです。スフィンクスはカフラ王の頭に似せて作られたとされ ており、アラブ人の侵入後、鼻が削られ、イギリスに ひげを取られて、大英博物館にあります。エジプト政 府は返還交渉中との事です。高さ20m、長さ57mあり、 巨大な天然の岩山を元に作られました。メンカフラー 王のピラミッドは前の2つよりかなり規模の小さいも ので、一説によるとメンカフラー王の時代は、その強 大な力が失いつつあったのではないかと言われています。

古王国時代に盛んに建造されたピラミッドは、その後も作られ続けましたが、古王国時代の様に巨大なものは作られることは無かったとされています。中王国時代には、それなりの規模のピラミッドが作られましたが、財政難により建築方法が雑になり、以前のものには到底及ばなくなってしまい、ピラミッド建設は衰退してしまいました。

ピラミッドとスフィンクスは毎日音と光のショーが 行われており、約1時間程の解説があり、日本語、 かり易く説明されています。ピラミッド周辺にラミット 売りやラクダひきが居て、ラクダに乗って高いないますが、 を1周廻るのもありますが、ものすごくっていいますが かけてきますので、よくトラブルになっていいまは登れるとのは禁止されていますが、当時の管理人振るうと、 のは禁止さいう噂がありました。ピラミッドを と登れるといす噂がありました。写真を撮ろう。 を大きすざくと大きなスフィンクスがあり、下店や して後ろにケンタッキーやらのファーストフードの まったが建ちになりました。 かの様な感じになりました。

首都カイロにはカイロ博物館がございまして、古代エジプトの埋葬の記録、金銀財宝だけではなく、一緒に墓に埋蔵された家具や食べ物、化粧道具などの膨大な収蔵品があります。一番有名なのはツタンカーメン王の黄金のマスクと黄金の玉座です。驚いた事に、それ程セキュリティが厳重でなく、透明なガラスに入っている様な感じです。勿論私がそう感じただけかもしれませんが。一時的に2013年のムスリム同砲団による衝突で閉鎖されていましたが、今は再開されていると思います。

ツタンカーメンの墓には色々なミステリーがござい ます。一つは、ルクソールに王家の谷という場所がご ざいまして、数々の有名な墓が発見されました。しか し、ツタンカーメンの墓は極めて珍しい事に、3000年 以上の歴史を得て殆ど盗掘を受けなかったのです。そ の仮説は豪雨のため上部が砂に埋まり、その上に別の 王の墓の労働者の小屋が作られたと推定されました。 当時墓守りをしていた責任者のマヤは、何度も盗掘に あいましたが、その度に丈夫な壁にしたり、監視を強 め墓の警備にあたったとされています。住居がツタン カーメンの墓の上にあり、長い年月発見されなかった のだろうと言われています。ですから、発掘された時 は世界を大いに驚かせました。発掘のスポンサーだっ たカーナボン卿が墓の公開直前に急死するなど、発掘 関係者が次々と不幸の死を遂げたので、ファラオの呪 いという伝説が広まりました。ツタンカーメンのミイ ラには大きな外傷があったことから、ツタンカーメン が暗殺されたとする説があります。また、ツタンカー メンの墓には出産直後か死産とみられる2体の子供の ミイラも一緒に葬むられており、ツタンカーメンの子 供だと考えられています。ツタンカーメンが有名にな ったのは、墓を荒らされず多くの宝石が見つかったか らだと言われています。歴代の王の墓は装飾品は殆ど 無く、盗掘者によって盗まれ、歴代の王の黄金のマス クは何処に消えてしまったのでしょうか?

次にカイロから450 km 下るとルクソールがあり、 有名なカルナック神殿やルクソール神殿があります。 古代の神殿が今も鮮明な形で残っていて、素晴らしい 神殿です。更に西海岸に進むとハトシェプト女王葬祭殿があります。これは紀元前1500年頃エジプトで最初の女王となったハトシェプトの葬祭殿で、王家の谷の東側にあります。1997年に日本人観光客が犠牲になったテロでも有名な地です。

また、西岸には無料で見学できるメムノンの像があります。エチオピアの王でトロイ戦争の英雄の名をとってメムノンの巨像と呼ばれています。像にひびが入り、朝日が昇る頃に軋む様な音をたてた事から、メムノンが母親である女神エオスに挨拶していると考えれれていましたが、その後、ローマ時代に修復され、音は聞こえなくなったとか。周囲には建物らしいものは残ってなく、ナイル川の氾濫で崩れたり、他の王達が建築材料として石を持ち帰ってしまったとも言われています。

ルクソールを下さるとアスワンがあります。アスワンは教科書にも載っているアスワンハイダム、切りかけのオベリスクがあります。オベリスクとはファラオ(王様)だけが許された建造物であり、1つの岩から切り出されて作られたものです。長さが42m、重さ1168 t、完成すればオベリスクになっていたと言われています。途中ひびが入ってしまい、最終的にはそのまま放置される事になり、切りかけのオベリスクと言われる観光地になったそうです。

更にナイル川を下るとアブシンベル神殿があります。この神殿は19世紀になって発見されたと言われており4分の3が砂に埋もれていたと言われており、1813年にスイス人のブルックル・ハルトが発見しました。1枚岩を切り崩して作られた神殿は、3300年程前のラムセス2世によって建造されました。その大きさは世界最大とも言われており、4体のラムセス像の高さは20m、またその並びにアルシンベル小神殿があり、その妻のネフェルタリの為に作られました。

これまでのお話で、カイロ、ルクソール、アスワン、アブシンベルとナイル川に繋がっております。カイロからルクソールまで飛行機で移動し、ルクソール、アブシンベル間をクルーズで2泊3泊と移動するツアーが当時は有名でした。その他、エジプトは世界でも有名なダイバースポットがある紅海やアレキサンドリアなど、まだまだ素晴らしい観光地が存在しています。

今現在、エジプトはIS、アラブの春を切っ掛けに観光客は激減し、日本も渡航自粛が出されている始末です。私の知り合いもまだエジプトに住んでいますが、早く正常化してまた多くの観光客が訪れる日を楽しみにしています。

本日は、ご清聴ありがとうございまいた。 これからも、ロータリー活動を頑張りますので、宜し くお願い致します。

# ㈱北関東機械工業

代表取締役 阿左美博

桐生市新里町新川1943-8

Tel 0277-74-3998

# 土地家屋調査士 江原利夫事務所

代 表 **江原利夫** 

桐生市新里町新川4004-5

Tel 0 2 7 7 - 7 4 - 6 1 9 0

# インターアクト年次大会に参加

インターアクト年次大会が、桐生RC提唱、桐生第一高等学校主催で、7月30日(土)午前10時からに桐生市市民文化会館で開催されました。

当クラブからIA担当の横塚直人会員が、大間々高校IACから顧問の大澤瑞穂先生と6名のIA生が参加しました。参加総数は237名でした。

今回の大会テーマは『紡ぐ力〜人々の思いやり〜』で、基調講演は群馬大学大学院理工学府教授の板橋英之様の『研修者への道と教訓』で、約1時間に亘りお話し頂きました。

午後の分科会は、「エコを知ろう乗ろう!桐生の技 〜MAYU乗車〜」、「感じよう!桐生の伝統〜織と染め体験〜」、「作ろう!桐生の味〜うどん打ち体験〜」、 「たたこう!桐生の太鼓〜心と体で音色を体験〜」の 4つに分かれて、桐生にまつわる体験を楽しみました。 各分科会の発表では、第2分科会を代表して大間々高校IAC会長の小池聖君が発表を行いました。

次スブ暁A族継午半した最年トの高Cとい後にまり新校IAき、時了した。



# 地区ロータリー財団セミナーに出席

8月20日(土)10時~4時迄の予定で地区ロータリー財団セミナーが伊勢崎プリオパレスで開催されました。 当クラブから補助金委員長の下井田秀一君と阿左美博ガバナー補佐、前原榮一会長、天沼一夫会長エレクト、東郷学幹事、そして創立45周年記念事業委員長の高森勉君と清水紀楊子事務局員の7名が出席しました。

今年度はR財団100周年の年に当たり、またRI会長のジョン・ジャーム氏の父親がポリオ罹患者であったので、ポリオ撲滅に対する熱い思いがあるとの事でした。

主に、今年12月提出期限の次年度実施する地区補助金申請についての注意事項、R財団の資金の流れ等を解説して頂き、R財団への更なる支援と、地区に割り当てられた地区補助金とグローバル補助金の有効活用が各クラブに求められました。

午後は、分区別分科会が行われ、第2分区Aでは、桐生RCの村田勝俊地区補助金委員が中心になって進められ、各クラブの計画の進み具合について発表し合いました。アドバイザーの曽我隆一PGから規程審議会立法案決定事項の取扱いについてもお話を伺うことが出来、有意義なセミナーでした。



### 《次例会予告》

9月2日(金) ロータリーの友月間に因んで